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A los 'calentones' del señor Ruiz Tames
22.06.2008 - JOSÉ MIGUEL BARRIO FERNÁNDEZ

Hace algunas fechas, en Tribuna Libre publicada en este periódico, el Sr. Ruiz Tames ha demostrado, una vez más,
su obsesión con mi persona. Tanto en la anterior legislatura como en esta, me viene dedicando comentarios cargados
de falsedades, mentiras y maledicencias. Entiendo que como usted ha dicho repetidamente, producto de 'calentones',
más propios de taberna que lo son, y desde un mequetrefismo mental, preocupante (por supuesto, para usted). 

Me va a permitir que, por una vez, y desde el sosiego y la brevedad, le informe que soy licenciado en Ciencias
Químicas (titulación universitaria superior ) y específicamente me he formado para la Gestión Pública que nos ocupa
a través de seminarios, cursos y masters sobre Gestión de Patrimonio, Valorización de Recursos y Desarrollo Local
entre otros ¿Cuál es su formación? Observando sus despropósitos en las pocas decisiones que se atreve a tomar
como concejal de Obras y Urbanismo, es muy evidente que su formación, incluso en las formas, no ha llegado muy
lejos. 

Mi vida laboral inmaculada ¿Y la suya? Confieso que tuve el honor, durante dos legislaturas, de ser alcalde de
Pesquera, municipio de mis antepasados y al que me siento profundamente ligado. Lo fui como independiente por el
Partido Socialista. Posteriormente, y a instancias de Miguel Ángel Revilla, encabecé la lista del Partido Regionalista
en Reinosa, con un resultado espectacular que nos permitió, por primera vez en democracia, alcanzar la Alcaldía. Por
cierto, jamás he mendigado ser incluido en lista alguna, me han venido a buscar. Sin embargo, usted sabe mucho de
limosnear machaconamente un puesto en el Partido Popular hasta conseguirlo , tal y como comentan en su propio
partido, al tiempo que confiesan su arrepentimiento... 

La legislatura pasada, por circunstancias, tuvimos que gobernar los regionalistas en minoría y sufrimos el chantaje, la
insolidaridad y el incumplimiento de pactos de una forma obsesiva por parte de su actual jefa de filas, doña Reyes
Mantilla. No obstante, con sus salidas de tono y vanos intentos de descalificar una gestión, me permite que en
nuestro haber ofrezcamos en cuatro años los siguientes logros de los Regionalistas para Reinosa (2003-2007) 

Saneamos las arcas municipales. Heredamos 1.500 millones de pesetas de deuda.

Dejamos más de 400 millones de las antiguas pesetas en la cuenta corriente del Ayuntamiento, que el Partido
Popular se opuso radicalmente a que fueran invertidos en obras para mejorar la calidad de vida de los reinosanos;
ahora la alcaldesa se los gasta sin ton ni son, y de forma compulsiva en regalitos y otros 

Conseguimos financiación externa total, es decir, ni un euro del bolsillo de los reinosanos para:

-Construcción del Hospital Tres Mares

-Construcción del Colegio Público Integrado, ese que no les gusta a los populares.

-Construcción del Matadero Municipal. 

-Rehabilitación del Parque de Cupido, que, como las anteriores, es una obra totalmente gestionada en la legislatura
anterior. 

-Rehabilitación de la Plaza de la Iglesia (Pza. Juan XXIII).

-Rehabilitación de la Plaza del Ayuntamiento.

-Peatonalización de la calle San Sebastián.

-Peatonalización de la calle Mayor. 

-Hemos conseguido el resurgimiento del Polígono Industrial de La Vega, rehabilitando todos los viales, vendiendo el
95 % de las parcelas y asesorando a emprendedores.

-Iluminación de varios barrios de la ciudad.

-Construcción de 100 nuevas viviendas de protección pública que se ubican en el Barrio de Sorribero.
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-Construcción de 100 nuevas viviendas de protección pública que se ubican en el Barrio de Sorribero.

-Rehabilitación de las instalaciones del Campo de Fútbol San Francisco. 

-Pasarela sobre el Río Ebro. 

-Parque Fluvial del Río Hijar.

-Diversas obras de saneamiento y encauzamiento de las Churras que cruzan la ciudad.

-Puesta en marcha del Área de Rehabilitación Integral, que firmamos con la ministra de Vivienda (primer
Ayuntamiento de Cantabria que lo propuso) para ayudar a las comunidades de vecinos a rehabilitar sus pisos y
fachadas y que Vd., Sr. Ruiz Tames, demostrando una vez más su ineptitud está dejando pasar sin pena ni gloria por
nuestra ciudad. Aprovecho para recordarle que este programa promueve igualmente importantes rehabilitaciones del
entorno y paisaje urbano, previstas y acordadas con el Ministerio en su momento, pero que Vd. no ha sabido
gestionar. 

En fin, que estas y otras muchas obras menores (Parques Infantiles, arreglo de aceras, lomos, barandillas, etc., )
conformaban nuestro modelo de ciudad. Un modelo del que usted y sus compañeros del Partido Popular, carecen a
la vista de un primer balance de su gestión. 

Un dato importante, en mis cuatro años de alcalde, dada la precaria situación económica municipal, decidí
congelarme el sueldo; no solicité ni el IPC reglamentario, ni nada. Sin embargo, lo primero que hicieron ustedes fue
liberar a cuatro concejales, y doña Reyes, la alcaldesa, subirse el sueldo sustancialmente, hecho que es bien
conocido en Reinosa.

Quiero decirle igualmente, que estoy orgulloso de haber pertenecido y dirigido el equipo (monitores y alumnos), de la
Escuela Taller del Ayuntamiento de Reinosa, durante quince años, una infraestructura educativa y formativa que ha
costado mucho consolidar y que el Partido Popular pretende desmantelar. Entre todos conseguimos éxitos
importantes y usted y sus compañeros de grupo, debieran saber que en el citado centro se han formado excelentes
profesionales y empresarios que han enriquecido y dignificado el mercado laboral de nuestra región. Tiene razón, me
siento muy a gusto entre los trabajadores, como uno más, ya sé que usted no. Jamás he alardeado de demócrata,
pero eso sí intento e intentaré siempre que mi vida se desarrolle desde el respeto y la tolerancia. Ya se que usted,
Sr. Ruíz Tames esto ni se lo plantea. Si no explique algunas de sus frases tristemente celebres en diferentes Plenos.
Por ejemplo, a consecuencia de un escrito firmado por más de trescientos reinosanos, sobre su decisión de prohibir
ciertos sentidos del tráfico rodado en nuestra ciudad, usted se despachó con «voy a hacer lo que yo crea conveniente
y no voy a tener en cuenta el escrito de los trescientos ni de los que sean». Otra joya, a requerimiento de la
oposición demandándole información sobre algunas de sus decisiones urbanísticas Vd. dijo: «haré las obras y
modificaciones que yo crea oportunas y no daré explicaciones ni a los comerciantes, ni a los ciudadanos ni a la
oposición, ya les verán cuando finalicen » Sobran comentarios en una actuación ciertamente intolerante.

Repite hasta la saciedad el estribillo de que es un adalid de la empresa privada, y se lo está creyendo. Mire, tengo la
sensación de que lo que no le gusta es la empresa pública, por lo que conlleva de control del gasto, de explicación
de las decisiones y propuestas de acuerdos. Porque eso debe ser un Ayuntamiento, lugar de debate para optimizar
las inversiones del dinero de los ciudadanos, que no el suyo. Estaremos de acuerdo, sin embargo, que hay puntos en
común en la gestión pública y privada, como la dedicación y la eficiencia. ¿Cómo se explica entonces que usted
como concejal de Obras y Urbanismo, haya convocado cuatro comisiones de trabajo en un año, cuando, por lógica,
debiera llevar ya del orden de 30, de acuerdo con la entidad del Ayuntamiento de Reinosa? En fin, el aconsejo que
se lo pregunte a su compañero Sr. Zubizarreta , Si, si, ya sabemos que se llevan de pena y que le hace desplantes y
desprecios sin ningún pudor, pero En fin, que si el Ayuntamiento fuese una empresa privada, usted no habría
superado, según comentan, ni el periodo de prueba. 

Para terminar, en Reinosa nos conocemos todos muy bien, así que sus esfuerzos por desprestigiar mi persona me
parecen estériles, incluso afirmaría que están provocando el efecto contrario. Lo digo porque estos días me llueven
comentarios sobre sus aventuras y desventuras, que por cierto son de dominio público, aunque no seré yo quien haga
mas leña. Me pregunto porqué no se dedica a mejorar su imagen y a trabajar por la ciudad de Reinosa desde su
cargo de concejal. Sabemos que doña Reyes (la alcaldesa) no le deja presidir las comisiones de Obras, que no
confía en su persona, pero eso arréglenlo entre ustedes., sin calentones, que luego tiene que desdecirse cabizbajo y
arrepentido Aunque quien manda, manda: lo entiendo.


